
  

 

 

 

  令和２年度後半に向けて 

早いもので、今年度も残り半年となりました。コロナ禍で、子どもたちに伸び伸びと活動して

もらえないこと、特に３年生には残念な思いをさせていること、大変心苦しく思っています。一

日も早く、マスクをとって生活ができるようになることを願うばかりです。３年生には通知でお

知らせしましたが、京都・奈良方面の修学旅行を中止とさせていただきました。代替活動として、

１１月２日に那須方面の日帰りで代替実施する予定です。 

名称を変えた合唱祭、内容を変更するＪＯなど今後の学校行事を成功させられるように職員一

同努めてまいります。保護者の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。 

新任職員の紹介  

学習指導員として、青野 好子さんに８月２４日（月）からお世話になっています。青野さ

んは現場での指導経験も豊富な方です。放課後の補習などにお手伝いをしていただいていま

す。 
 
市駅伝大会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月１日（木）市駅伝大会が、城沼運動公園で

行われました。本校生徒の選手宣誓のもと、暑すぎ

ず駅伝には絶好の天候でした。 

ここまで駅伝部の生徒は、朝練習・放課後練習と

黙々と練習に励んでいました。大会では、男女を問

わず声援を送り、歯を食いしばって走っている姿

が、大変印象的でした。残念ながら県大会出場はか

ないませんでしたが、練習に参加した生徒は、教室

では得られないものを体得したことと思います。 

                       選手宣誓  
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市新人大会  

９月１２日（土）のソフトテニス、軟式野球を皮

切りに市中体連新人大会が行われ、２６日（土）の

卓球を最後に無事終了いたしました。各部とも限ら

れた練習時間でしたが、全員懸命に取り組むことが

できていました。特に入部したての１年生が真剣に

取り組んでいる姿も印象的でした。女子バレーボー

ル部が、決勝で逆転勝利し、見事県大会出場を勝ち

取りました。 

各学年の取組 
１年生 生き方教育講演会   

スクールカウンセラーの佐伯先生を講師に「リ

フレクション」について学びました。短所は長所

になる。例えば、「私は決断力がない。」というこ

とは、「私は慎重に行動する。」と言い換えられる

（リフレクションできる）、一つの事象には様々

な見方があり、それぞれを良さととらえていこ

う、ということです。私も自分の欠点を褒めて 

講話の様子             もらって救われた経験がありました。 

 ２年生 福祉体験 

例年ならば２年生は、職場体験学習の時期です 

が、今年度は残念ながら実施できませんでした。 

今年度の２年生の総合的な学習の時間では、福祉 

をテーマに学んでいます。市の社会福祉協議会か 

ら講師を招き、器具をお借りして生徒で高齢者体 

験や目の不自由な人の体験など様々な体験活動を 

行いました。「共に生きる」ことがこれから一層 

求められてきます。                     車椅子体験  

３年生 高校説明会 

今年度はコロナ禍で、夏休みに行われていた各高

校の学校説明会やオープンスクールが行われません

でした。そこで、３年生は近隣の高校の先生をお招

きして、各校の紹介をする「高校説明会」を行いま

した。大変な暑さの中でしたが、熱心に聞き入って

いる３年生の姿がありました。 

     高校の先生の学校紹介 

※リスクマネジメント、お子さんに危機を予測し回避する力を付けていきましょう！ 


